



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## Mairie d'Ibos

Ibos, le 2 juillet 2021

### Inauguration du city-stade

**En présence de :**

*Denis FEGNE, Maire d'Ibos*

*Bernard JOUCLA, Adjoint aux travaux*

*Stéphanie MARQUEZ, Conseillère Déléguée au sport*

*Présidents et représentants d'associations sportives Iboscéennes*

*Nathalie CABALOU, directrice de l'école*

*Directeur de LEC et quelques adolescents du local ado*

*Quelques membres du dernier Conseil Municipal des Enfants*

*Robin BAHEUX, responsable de l'entreprise SAE Aquitaine, en charge des travaux*

Les élus des commissions travaux et sport, représentées par Bernard JOUCLA et Stéphanie MARQUEZ, ont porté une réflexion en début d'année sur les aménagements possibles à réaliser pour développer l'offre sportive et de loisirs de la commune d'Ibos.

Ces échanges ont conduit les élus à s'orienter vers la création d'un city stade pour agrémenter le quartier de La Passade, véritable lieu de vie de la commune.

Qu'est-ce qu'un city-stade ? C'est un terrain multisports synthétique, accessible à tous. Modulable et personnalisable, plusieurs activités sportives peuvent se pratiquer. Les élus ont choisi d'intégrer un terrain de football, de basket-ball, de hand-ball, de volley-ball et de badminton.

Ainsi, durant ces dernières semaines, l'entreprise SAE Aquitaine a été en charge de la mise en œuvre des travaux. L'entreprise iboscéennes LANTIN a également participé au chantier.

Après 6 semaines de travaux, le city-stade est fraîchement terminé et peut désormais accueillir petits et grands.

Le city-stade a été inauguré le vendredi 2 juillet en présence du Maire, des élus en charge du projet, et des partenaires de la commune susceptibles de pouvoir animer et faire vivre ce lieu :

- LEC, représenté avec les animations du centre de loisirs, le local ado, etc.
- L'école d'Ibos, représenté par Nathalie CABALOU
- Les membres du Conseil Municipal des enfants, représentants de la jeunesse iboscéenne

M. le Maire et Stéphanie MARQUEZ ont profité de l'occasion pour remercier l'ensemble des acteurs qui ont contribué à l'aboutissement de ce projet : les élus, les services, les entreprises SAE Aquitaine et LANTIN ; avant laisser place à la jeunesse iboscéenne venue également pour inaugurer les équipements.

**Cout du projet : 78 588 € TTC**